

## Premios y distinciones a la labor y el desempeño en el sector turístico

**Actualidad.** Instituciones y alumnos obtuvieron el reconocimiento otorgado por la Facultad de Turismo por el esfuerzo en la educación y la inclusión laboral en este ámbito

## **EVA SÁNCHEZ NAVARRO**

■ l pasado jueves 4 de marzo tuvo lugar el acto de en-■ trega de Premios, Honores y Distinciones 2020 por el cual la Universidad de Málaga y, en concreto, la Facultad de Turismo, reconoce el desempeño de instituciones y personas que en el transcurso de su actividad han destacado por su contribución a un mejor desarrollo del turismo.

Estas empresas han desempeñado una labor esencial durante este año, cuando uno de los sectores más potentes de nuestra provincia ha sufrido un duro golpe debido a la crisis sanitaria del Covid. Esta ha limitado la cantidad de turistas que recibe Málaga cada año, obligando al cierre de parte del sector hotelero. Desde la Facultad de Turismo han ido aportando todo su esfuerzo, su conocimiento y su apoyo para la recuperación del turismo a corto, medio y largo plazo, para la cual es necesario unir fuerzas entre el ámbito académico y el sector privado.

El acto, presidido por el Vicerrector de Estudios de la UMA, Ernesto Pimentel Sánchez; el decano de la Facultad de Turismo, Antonio Guevara Plaza y, la Vicedecana de Estudiantes de la Facultad de Turismo, Ana Gaspar González, se vio limitado por las medidas de seguridad y en el que los galardonados no pudieron disfrutar del acto de la entrega de premios al uso y fueron ellos mismos los que recogieron su premio y dedicaron unas palabras.

También se hizo honor de las últimas novedades que se han impuesto durante este curso tan complicado. Entre estas, se engloba el anuncio del comienzo de las obras para mejorar las infraestructuras de la Facultad de Turismo; los avances en investigación v en transferencia, materializados en la autorización del Instituto Andaluz Interuniversitario del Turismo que estará formado por las universidades de Málaga, Granada y Sevilla. Además, se destacó la creación de la nueva Cátedra de Turismo digital y Turismo litoral y la puesta en marcha del Doctorado Interuniversitario de Turismo del que forman parte 12 universidades y estará coordinado por la Universidad de Málaga.

La puesta en marcha de actividades para el reconocimiento del sector, y de los factores implicados en el mismo, es de vital importancia para poder superar la situación y que Málaga siga siendo un destino turístico internacional. Ya que, para ello, hay que seguir formando talento, que es el que tiene que seguir siendo referencia en el conocimiento tu-

## **Distinciones**

La lectura de las distinciones se realizó por la Secretaria Académica, la profesora María Mayagüez, que hizo el llamamiento a los representantes de cada una de las instituciones que han apoyado a la educación en turismo o de los premiados por su mérito académico.

La distinción de honor al Fo-

mento de la formación en turismo se le entregó a la empresa de servicios tecnológicos y marketing 'on line' Paraty Tech, por el apoyo para potenciar una formación de calidad a través de prácticas curriculares con un alto componente de innovación en el campo de la tecnología avanzada aplicada al turismo. Y que tuvo su representación por la CEO Gianna Mattei.

Destino Xibanya, la agencia de estudiantes y turismo idiomático enfocada en los mercados chino y español, obtuvo la Distinción de honor al Fomento de la inserción laboral en el ámbito turístico, que la reconoce como una de las empresas que ha llevado a cabo mayor inclusión laboral del alumnado de la UMA, además, su mérito también se debe a la constante formación del alumnado en prácticas, siendo su administrador, Wan Jiechen, el que recogió

El compromiso y apoyo a los grupos de investigación de la Facultad se premió con la DistinLos premiados por su labor en el ámbito turístico estuvieron acompañados por diferentes empresas malaqueñas del sector de gran importancia.

**EVA SÁNCHEZ NAVARRO** 

ción de honor al Fomento de la investigación en turismo que se otorgó a la empresa Auren Consultores. Esta tuvo su origen en la Universidad hace más de 20 años, siendo una entidad formada por egresados de Geografía y de Turismo que aporta apoyo y asesoramiento a las distintas empresas del sector turístico para ayudarlos a afrontar una situación como la actual.

Smart Travel News fue el galardonado con la Distinción a la Difusión de la actividad turística gracias a la oferta informativa especializada en el sector, la cual se expone en su edición digital. Y estuvo representada por su editor. Juan Manuel Núñez.

La Distinción de honor a la Cooperación institucional le fue entregada a la Fundación Mahou San Miguel por su colaboración con la Facultad de Turismo tanto en proyectos como en actividades formativas. Pero, principalmente, por su apuesta en la creación y patrocinio de la Cátedra Fundación Mahou San Miguel Universidad de Málaga, cuyo objetivo es facilitar la inserción laboral de jóvenes y mejorar la cualificación de los profesionales del sector de la hostelería.

Y, por último, la Distinción de antiguo alumno de honor se le otorgó al jefe del Departamento de Turismo del Ayuntamiento de Mijas, Juan Carlos Acevedo Madrid, el cual desde su cargo lleva a cabo diversos provectos en los que colabora con la Facultad de Turismo, en la cual estudió a pesar de llevar ya más de 30 años ejerciendo su función antes de matricularse en el Grado, enfrentándose a todas las dificultades que suponía ese reto.

Desde la Facultad de Turismo también buscan motivar la excelencia v el esfuerzo académico. reconociendo los méritos de alumnos tanto de Grado, como de los dos Masters que se imparten en la misma. El mejor expediente obtenido durante el Grado fue el de Antonio España Escobar. El Premio en el Máster en Dirección y Planificación del Turismo lo obtuvo Francisco Sánchez del Cubo y en el Máster de Turismo Electrónico: Tecnologías Aplicadas a la Gestión v Comercialización del Turismo, el premiado fue Mario Blanco Vílchez. Mientras que el galardón por el Compromiso Universitario y Social fue para José Javier Rodríguez Fernández. Todos ellos, estudiantes implicados no solo con sus estudios sino también con la Universidad, la Facultad de Turismo y todo lo que ello implica.